

サポート詐欺の被害が多発中!!

パソコンやスマートフォンを使用中、突如、「**コンピュータウイルスに感染した**」との警告画面が表示され、焦って、**画面に表示された番号へ電話**すると、偽のサポートセンターにつながり、**サポート代金をだまし取られてしまう**。これが**サポート詐欺**です。警告音が鳴り響き、ウインドウが閉じられなくて焦ってしまいますが、**一旦電源を切ってください**。再起動しても画面が消えない場合は、警察へご相談ください。



※このイラストはヤボンスキーこばやし画伯に作成いただいたイラストです。

サイバー犯罪対策アドバイザーのコラム

長野県警察サイバー犯罪対策アドバイザー
東京諏訪理科大学 杉田 誠 准教授 からの寄稿

NTTが、基礎数学研究を推進する組織「基礎数学研究センタ」を2021年10月1日(金)にNTT研究所内に新設し、現代数学の基礎理論体系構築に取り組むと共に、未だ明らかになっていない量子コンピューティングの速さの根源の解明などに挑戦するとのこと。

近年量子コンピュータ技術が急速に進歩し、素因数分解の困難性に安全性の根拠をおく現在の情報通信システムが危機を迎える可能性があり、我々も最先端の研究動向に注目です。

～お知らせ～

10月15日に長野県警察と東京海上日動火災保険株式会社との間で「サイバーセキュリティに関する協定」を締結しました。協定に併せた啓発活動として、お笑い芸人の「ヤボンスキーこばやし画伯」に作成していただいたイラストを使った動画を県警公式YouTubeチャンネルにアップしておりますので、是非ご覧ください。